

Nicaragua : les putschistes terroristes doivent reconnaître les dégâts provoqués au pays



Managua, 14 mai (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a affirmé que les putschistes terroristes doivent reconnaître les graves dégâts provoqués au pays.

Dans son allocution habituelle sur la chaîne du Pouvoir Citoyen, Rosario Murillo a expliqué qu'à la table de dialogue il faut penser comme des Nicaraguayens et en faveur des pauvres afin de reprendre le chemin de la croissance et d'éviter le retour à la violence.

Pour sa part, le ministre des Affaires étrangères Denis Moncada a signalé à l'intention des opposants qu'il faut parvenir de toute urgence à des accords permettant des résultats positifs pour la population.



Radio Habana Cuba